

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2004



Hagener Schützen ehrten beim Herbstfest ihre erfolgreichen Mitglieder

Die Aula der Heinrich-Heine-Realschule in Boelerheide verwandelte sich am Wochenende in einen herbstlich geschmückten Festsaal. Grund: Die Hagener Schützen feierten dort ihr traditionelles Herbstfest. Alle Königspaare, angeführt von Kreiskönig Friedhelm Busbach

und seiner Königin Ruth Busbach, zogen in die Halle ein, außerdem die Bezirks- und Kreisstandarte. Kreissportleiter Arnswald übergab die Kreisstandarte für die beste Vereinsleistung beim Kreispokalschießen an den SV Lennetal. Unterstützt vom Kreisvorsitzenden

Eulerich ehrte Arnswald dann die Hagener Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften 2004. Einen Silberbarren erhielten Stefanie Ranglack (Gewehr) SV Lennetal, Wilfried Dörslein (Pistole) Bürgerschützen, Lisa Druba (Bogen) SV Unterberg. Für seine erst-

malige Teilnahme an der DM erhielt Ralf Behler (FITA-Bogen) TSV Hasperbach die Ehrenurh. Zu den ersten Gratulanten zählten der Kreis-Ehrenvorsitzende Emil Gens, Kreisehrenmitglied Udo Leibelt und der Bezirksvorsitzende Jochen Frank. Foto: Marco Siekmann

2004-10-18 – WP